
Die Latenzphase

Inhalte:

Die „Latenzphase“ wird als erste Hälfte der Eröffnungsphase nun auch in Deutschland als eigenständige Phase wahrgenommen und definiert. Da sie sich durch einige Besonderheiten auszeichnet, erfordert sie eine andere Herangehensweise als die fortgeschrittene Eröffnungsphase.

- Beobachtungen und Beurteilungskriterien von Hebammen
 - Wehenkoordination und Geburtsbeginn
 - Symptome der Latenzphase und Wahrnehmung der Frauen
 - Physiologische Vorbereitung des Geburtsweges
 - Aktuelle Werte für Dauer und Geburtsfortschritt
 - Abgrenzung der Physiologie von der Pathologie
 - Betreuung in der Latenzphase
 - Bedeutung für die späteren Geburtsphasen und für das Geburtserleben der Frau
 - Risiko der Über- oder Unterversorgung und tatsächlicher Betreuungsbedarf
 - Positive Bilder für die Gebärende und Signale für die Betreuenden
 - Bewältigungsstrategien, Ablenkungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten
-

Vortragende: Tara Franke, Hebamme

Datum & Uhrzeit: 19.09.2025 09:00 – 14:00

Veranstaltungsort: ONLINE

Kosten: € 125,-

Anmeldung: im Login Bereich unter www.hebammen.at/login

Bankverbindung: FB Konto der LGW Wien

IBAN: AT28 1200 0100 0457 9669

BIC: BKAUATWW

Verwendungszweck: 24-017_Hebammennummer

Kontakt: fortbildungen@wien.hebammen.at

Fortbildungspunkte: 18 FBP